

miércoles 24 de enero de 2024

Iniciado un FITUR 2024 en el que Antequera vuelve a promocionarse para todo el mundo de la mano de la Costa del Sol como destino global en Andalucía

Intensa sesión matinal de trabajo la que la embajada antequerana ha tenido durante la jornada inaugural, desarrollándose reuniones con entidades, encuentros con profesionales y atención a medios de comunicación. Antequera como destino global en múltiples ámbitos marca la promoción de este año en FITUR.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde de Turismo, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Fiestas Mayores y Tradiciones, Elena Melero, y el concejal de Cultura y Patrimonio Histórico, José Medina Galeote, encabezan la presencia institucional del Ayuntamiento de Antequera en FITUR 2024, Feria Internacional del Turismo que se celebra en Madrid desde hoy hasta el próximo domingo.

La jornada inaugural ha estado marcada por la tradicional inauguración que llevan a cabo Sus Majestades los Reyes de España. En el pabellón

de Andalucía, presencia destacada también del presidente de la Junta, Juanma Moreno, que ha visitado los expositores de todas las provincias.

La mañana ha sido intensa en lo que a trabajo se refiere desarrollándose diversas reuniones con entidades, encuentros con profesionales y atención a medios de comunicación desplazados hasta la feria. Mención destacada también para el desarrollo, ayer, de la Asamblea de la Red de Ciudades AVE, con protagonismo destacado de nuestra ciudad al disponer de una segunda estación de alta velocidad en el casco urbano.

Tras una primera toma de contacto con FITUR, el alcalde Manolo Barón destaca positivamente la presencia de Antequera en FITUR con una oferta centrada este año en nuestra ciudad como destino turístico global: "Un año más, Antequera presente en la Feria Internacional de Turismo de Madrid. Y lo hacemos siendo un destino global gastronómico, cultural, patrimonial, de naturaleza... En definitiva, somos el destino global de Andalucía".



